

# Rusty trifft Supertalker Jauch

## Lungauer Elvis-Impersonator trat vor deutschen Jungjournalisten auf

MÜNCHEN (ako). Rund 1.300 Gäste feierten vergangene Woche im Prinzregententheater das 60. Bestandsjubiläum der Deutschen Journalistenschule (DJS) München – zum einen obligatorisch mit einem Festakt, zum anderen mit rockigen Tönen von Elvis-Impersonator Rusty. Beim offiziellen Teil gratulierte unter anderen Kanzlerin Angela Merkel der „ältesten und renommiertesten Journalistenschule der Bundesrepublik“. So sicher, wie den Absolventen ein Job in der Medienbranche ist, so garantiert wurden bei der anschließenden Party zu Rustys „Las-Vegas-Show“ die Hüften geschwungen. Angekündigt von niemand geringerem als Super-Moderator Günther Jauch, war Deutschlands Journalistennachwuchs bei den Elvis-Klassikern wie „Suspicious Minds“, „Jailhouse Rock“ oder „In the Ghetto“ nicht länger auf den Plätzen zu halten.



**War beeindruckt von Rusty:** Supermoderator und Absolvent der Deutschen Journalistenschule München, Günther Jauch.